

内定企業発表会

1月12日（金）に3年生が、内定企業の仕事内容や魅力を紹介し、社会人に向けての決意を述べる発表会を行いました。

4月から様々な職種の企業で働くこととなります。1人1人が、企業見学などをおして魅力を感じ、「この企業で働きたい」と強く願い、内定をいただいた企業です。「挨拶」「コミュニケーション」「分からない事は質問する」「坂下高校生としての自覚と誇りをもつ」など、それぞれの決意を胸に、頑張ってくれることと思います。

【発表会の様子】



【生徒の感想】

- 私は進学ですが、社会人としての心構えは私にとっても大切なことばかりなので、参考にして自分自身の意識も高めていきたいと思いました。
- 中津川の企業でも、初めて知ることもあり、職種によって会社の魅力も違い、勉強になりました。私も人と関わる仕事なので、声や表情などを大切にしていきたいです。
- 発表者全員が、社会人としての「対応」や「責任」について発表していました。改めて社会人は大人として見られることを実感しました。私は進学するため社会に出るまでに時間があるので、今以上に成長できるよう頑張りたいです。
- 自分が目指す理想の社会人を常に意識し、施設利用者さんと信頼関係を築きながら、全ての人の思いに寄り添える人になりたいです。
- 働く場所が違っても目指す姿は同じなので、社会人として恥じないよう頑張ろうと思いました。
- 今一度、自分の会社について理解して、入社式に自信をもって臨みたいと思います。

